

富島中 校長通信

令和七年度がスタート ～九名の新スタッフと共に～

本年度、歴史と伝統のある富島中学校の校長として赴任しました 山之口 雅彦（やまのくち まさひこ）と申します。富島中学校の生徒が夢と希望を持ち続けられる学校として努力して参りますので、どうぞよろしくお願ひします。本年度の定期異動により九名の職員が新しい富島中のメンバーとして赴任しましたので紹介します。



入学式校長式辞より

5月号
R7.5.7
発行者校長

ら富な
しばらつます。
もうし
もく中が
なります。

(中略) 本校は、創立79年を迎える市内で最も伝統のある学校です。

富島中学校の学校教育目標である、「夢をもち、生きる力を身につけ、豊かな心をもつた生徒の育成」を目指し、教職員全員でその目標達成のために努めています。ぜひ、皆さんも同級生や先輩、そして先生方と一緒に、未来に向かって進んでいきましょう。(中略)

これは、昨日の始業式でも2年生、3年生に話しました。「人とのつながり」とは、一体どういうことでしょうか。あの東日本大震災が起きた時に、大きな被害を受けた人たちが、少しづつ復興していく中で、『人とのつながり』の大切さをこれほど感じたことはない。』と口々に言われていました。



人は、「支え」「支えられ」ながら生きています。日常では気付きにくいですが、困難に遭遇した時、人の支えのありがたさに気付かされます。そうであるならば、普段からズニー氏は、夢について次のように作品をつくったウォルト・ディズニー氏は、夢について次のようなことを言っています。「夢を求める勇気さえあれば、すべては一匹のねずみから始ました」ということを。(中略)

二つ目は、人とのつながりを大切にして欲しいということです。これは、昨日の始業式でも2年生、3年生に話しました。「人とのつながり」とは、一体どういうことでしょうか。あの東日本大震災が起きた時に、大きな被害を受けた人たちが、少しづつ復興していく中で、『人とのつながり』の大切さをこれほど感じたことはない。』と口々に言われていました。

この富島中学校では、学級、部活動、生徒会と集団で何かをやり遂げる場面がたくさんあります。しかし、ただの集団なのか、つながりのあるチームになるかで大きな差があります。ぜひ、後者のつながりのあるチームとして活動してくれることを願っています。

以上、「夢に向かって努力し続けること」、「人とのつながりを大切にすること」の2つを皆さんにお願いしました。(後段省略)

4/17 避難訓練

四月十七日は、避難訓練が行われました。年度当初のこの時期に避難訓練を実施するのは恒例で、入学式が終わり、全学年が揃つたのを機に毎年行っています。富島中学校は、海拔3m程度のため、想定される十五m級の津波に備え、高台への避難が急務です。そこで、昨年までは仏舎利塔を避難場所の一つにしていましたが、途中塩見川に向かって避難する場面があることや急勾配を駆け上るには、事前のお習いごとを生かし、一生懸命走った。最上級生である三年生の姿勢が入学したばかりの一年生にも伝わった瞬間でした。



4/25 ピカピカ大作戦

富島中学校生徒会では、毎月第四金曜日を『ピカピカ大作戦の日』と位置づけ、朝ボランティア活動を行っています。これは、通学路の清掃を通して、生徒のボランティア精神や社会貢献の態度を養うというのがねらいです。徒歩の生徒は、通学路に落ちているゴミを拾い学校で分別します。自転車通学生は、通学路にある公園に一度立ち寄り、ゴミを拾つて登校するようになっています。生徒たちの中にはビニール袋一杯集めてくる生徒もいます。この活動を通して、分別する習慣が身に付くとともに、ゴミを出さない、散らかさないといった環境美化への関心を高めるいい機会にもなっています。



さすが学校のリーダーです。三年生のスタートダッシュ素晴らしい



四月八日からスタートした令和七年度ですが、様々な場面での三年生の姿が大変素晴らしいという声があちらこちらから聞こえています。実際に、始業式での姿、特に人の話を聞く姿勢、始まる前の静かな雰囲気づくり、表情や反応などどれをとってもさすが学校のリーダーだと思われる姿です。その後も、生徒会主催の部活動紹介、避難訓練等でも先頭に立つて全校生徒を引っ張っている姿がうかがえました。新年度に入り、最上級生になつたという自覚が随所に見られ、とても頼もしく、うれしく感じられました。これらのきらなる三年生のリーダーシップに期待しています。

【行事予定】

- 5月 1日（木）全校集会
個人面談（最終日）
5月 3日（土）祝・憲法記念の日
5月 4日（日）祝・みどりの日
5月 5日（月）祝・こどもの日
5月 6日（火）振替休日
5月 8日（木）学年集会（1, 3年）
5月 12日（月）ALT 来校
5月 13日（火）学年集会（2年）
5月 14日（水）内科検診・RD
5月 15日（木）全校集会・内科検診
5月 16日（金）ピカピカ大作戦
5月 18日（日）家庭の日・
テスト前部活動中止
5月 21日（水）第1回定期テスト
5月 22日（木）第1回定期テスト

- 5月 23日（金）第1回英検
5月 26日（月）オープンスクール（→30日）
5月 28日（水）体力テストオンライン調査
5月 29日（木）生徒総会（5, 6校時）

部活動計画

◆県北大会

- サッカー 5月3日（土）・4日（日）<延岡市内等>
女子バレーボール 5月3日（土）・4日（日）<北浦・北川等>
男女ソフトテニス 5月3日（土）<延岡西階>
バスケットボール 5月3日（土）～5日（月）<延岡アリーナ・南中>
陸上競技 5月10日（土） 西階陸上競技場

◆その他の大会等

- 女子ソフトボール 西都選手権大会（5月4日（日）・5日（月））
南九州大会（5月10日（土）・11日（日））
軟式野球 宮崎県中学生軟式野球大会
(5月10日（土）・11日（日 小林地区）)
男女バドミントン バドミントン大会（5月10日（土）・11日（日））
宮崎県中学生春季バトミントン大会（高鍋）